

Spende statt Geschenken

Teisendorf. 500 Euro haben Franz und Anneliese Putzhammer aus Teisendorf-Unterstetten der Lebenshilfe gespendet. Die beiden feierten im Januar goldene Hochzeit. Aus diesem Anlass baten sie statt Geschenken um Spenden für das Wohnheim der Lebenshilfe in Oberteisendorf. Die gesammelten Spenden wurden von den Eheleuten aufgestockt und an den 1. Vorsitzenden der Lebenshilfe, Oswald Lerach, übergeben. Das Geld wird für die Neuanschaffung von Pflegebetten verwendet, schreibt die Organisation in einer Presseaussendung. Unser Foto zeigt (von links) Franz und Anneliese Putzhammer sowie Oswald Lerach.

– red/Foto: Lebenshilfe

